



## Alito Moreno: México debería aprovechar encuentro con EUA y Canadá para solicitar apoyo para salvar el Metro

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, indicó que el gobierno de México debería aprovechar el encuentro con Estados Unidos y Canadá para solicitar apoyo financiero y tecnológico para salvar al Metro.

Esto luego del accidente del fin de semana pasado en la Línea 3 en el que una persona perdió la vida y más de 50 resultaron heridas.



En sus redes sociales, el líder priista comentó que se trata del sistema de transporte terrestre más importante del país.

Asimismo, recordó que en los años 60, el gobierno de México proporcionó asesoramiento y apoyo económico al presidente de Francia, Charles de Gaulle.

Por otra parte, lamentó profundamente la tragedia de la Línea 3, y expresó sus condolencias a familias, amigos y maestros de la joven que murió, así como a las decenas de heridos. “En su memoria”, agregó, “debemos buscar soluciones”.

Destacó que el PRI tiene casi 30 años de no gobernar la capital, pero dejó en operación 11 de 12 líneas con las que cuenta actualmente el Metro. “Ahora”, continuó, “debemos buscar las soluciones, los recursos para salvar el transporte masivo más importante de México”.

Alito Moreno aseguró que el PRI ha propuesto que en 2024 regrese el Fondo de Capitalidad y se asigne un monto histórico de 5 mil millones de pesos al rescate integral del Metro.

Subrayó que el país cuenta con Metro en la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, debido a gobiernos emanados del PRI. Y al referirse a su costo, subrayó que “lo dejamos en 1 peso, lo subieron a 3 y de 3 a 5, con el tema de recaudar más para el mantenimiento, lo que no se ha dado”.

<https://politico.mx/alito-moreno-mexico-deberia-aprovechar-encuentro-con-eua-y-canada-para-solicitar-apoyo-para-salvar-el-metro>